
 

Rapport moral 2022/2023

Assemblée Générale 2023 

Les adhésions

Emmanuelle BIARROTTE, Nicole ESCHENLOR, Aude EPITALBRA, Anais FISCHER, Valérie HAEFFELE, 
Danielle GERARD, Sophie et SébasEen LOBSTEIN, Hugo STEHLI, Odile THIRION, Barbara et SébasEen 
WEYHAUPT ont décidé de quiKer notre associaEon.  

Pierre RADMACHER de SchilEgheim nous a rejoint. Nous lui souhaitons la bienvenue. 

Tous ces mouvements font que l’associaEon comporte aujourd’hui 67 membres. 

Les hébergements et réservations

Le taux d’occupaEon du chalet a été excepEonnel; excepEonnel dans le sens où 100% des weekends 
ont été occupés. Une excepEon tout de même : un désistement de dernière minute d’un non 
membre. Je rappelle le principe pour un non membre (même si vous n’êtes pas concernés) : un 
acompte de 50 € est demandé dans les 15 jours suivant la réservaEon. Cet acompte est perdu si le 
séjour devait être annulé par la suite, quelle qu’en soit la raison. 

Malheureusement, des remontées ont été faites quant à l’état du chalet découvert à l'arrivée : 
manque de vaisselle, chalet laissé dans un état pas toujours très propre, fenêtres laissées ouvertes 
surtout dans les salles de bains, volets non fermés, etc. GénéraEon AirBnB peut être, nous constatons 
un laisser aller, surtout chez les non membres. Pas de soluEon miracle (l’état des lieux en entrée ou 
sorEe est trop compliqué à meKre en place) mais le comité va réfléchir. Certains membres de 
l’associaEon ont déjà proposé des soluEons. A suivre … 

Les finances et travaux

Vous le verrez dans le compte-rendu financier de notre trésorier, l’exercice se termine par un résultat 
posiEf d’un peu plus de 8.000 €. 

Les charges (14.000 €) sont en deçà des prévisions budgétaires annoncées l’année dernière. Toutes 
les hausses d’énergie budgéEsées ne se sont pas produites à l’excepEon de l’électricité. Quant au 
produit, il relève, comme je le menEonnais plus haut, d’une année d’hébergement excepEonnel tout 
comme la permanence d’été; j’y reviendrai plus loin. 

Côté travaux, toujours une mulEtude de peEts travaux d’aménagement, d’entreEen, de neKoyage 
que nous avons entrepris durant la tradiEonnelle séance de travail de la Pentecôte. Nous avons 
également fini la rénovaEon de la 2ème salle de bains et conEnué d’aménager la salle de 
« projecEon ». 

Je n’oublierai pas la séance des « retraités » durant l’automne dernier avec le traitement contre les 
punaises de lit et le grand neKoyage, non pas de printemps mais d’automne donc. 

Côté achats notables, un nouveau frigo et une table de pique nique sur la terrasse du bas pour 
contempler et profiter du beau paysage du domaine skiable de la Bresse juste en face. 



Pour le prochain exercice, nous nous sommes renseignés sur la poutre côté sud qui commence 
vraiment à se détériorer. Un charpenEer nous propose de s’en occuper en enlevant une rangée de 
tuiles et réhabiliter la charpente et la poutre en conséquence. 

Le chauffe eau se met de plus en plus en défaut technique, son remplacement est également prévu 
sur le prochain exercice. 

La salle de projecEon nécessite encore certains aménagements durant le prochain exercice. 

Et le reste me direz-vous ? Je me répète chaque année mais rien qu’entretenir le chalet et le garder 
dans l’état que vous connaissez nécessitent l’invesEssement (plus manuel que financier) de nos 
bénévoles durant les séances de travail. Certains membres reviendront également en semaine, 
comme (praEquement) chaque année, faire un traitement prévenEf anE punaises de lit : projecEon 
de vapeur et uElisaEon de terre de diatomée.   

Ces séances se font toujours sous la responsabilité de Pierre que je remercie encore une fois au 
passage pour son expérience et son invesEssement pour l’organisaEon de ces séances. 

La fête de la Montagne et la permanence d’été

Après une année 2022 de reprise de la fête de la Montagne, nous espérions une belle réussite 
populaire pour ceKe édiEon 2023. 

Un cochon à la broche au programme, préparé de main de maitre par Pierre et épaulé par Mathieu et 
Stéphane entre autres. Une météo capricieuse comme sait nous le réserver ce micro climat du 
Hohneck et nous voila une vingtaine à table à l’intérieur du chalet en ceKe fin juin. Faible affluence 
faut bien le reconnaitre. D’après certains retours, une date mal choisie car les personnes étaient déjà 
occupées. Ou alors le principe du repas en guise de fête de la montagne qui a fait son temps malgré 
l’apport de nouveauté comme la chasse au trésor concocté par Pierrick et Valérie. Nous reconduisons 
ceKe fête une année supplémentaire, à une date avancée (le dimanche 23 juin 2024 très 
probablement). Sera-ce la dernière ? Sans doute si le succès ne sera pas au rendez-vous. Nous 
verrons bien … 

La permanence d‘été a repris sur les 2 mois esEvaux. Nous ne recevons plus de colonies comme 
évoqué l’année dernière et malgré leur demande ceKe année : les permanents ont beaucoup de 
tâches à accomplir entre entreEen et … rappel aux encadrants de leurs devoirs. 

Comme pour la fréquentaEon du chalet durant la saison régulière, la permanence d’été a baKu des 
records de fréquentaEon malgré l’absence de ces colonies. Plus de 3.000 € d’hébergement, dus en 
grande parEe par la présence de la famille, des amis des permanents. En effet, sur les 260 nuitées, 
seule une quarantaine était des randonneurs de passage. 

Nous conEnuerons bien entendu ceKe permanence l’année prochaine avec le même principe que 
ceKe année pour la gesEon des permanents : les personnes souhaitant faire une permanence se 
manifestent en envoyant un message à l’email de gesEon des réservaEons : 
shm.reservaEon@gmail.com. Vous noterez au passage qu’il a changé. Sans rentrer dans les détails 
techniques, l’ancien email reservaEon@shm-hohneck.org posait trop de problème sur l’envoi (et 
surtout la non récepEon à priori) des messages. 

Calendrier des activités

• Séance de travail : du 18 au 24 mai 2024 
• Fête de la Montagne : 23 juin 2024 
• Permanence d’été : du 6 juillet au 31 août 2024 
• Assemblée Générale : 13 octobre 2024 

mailto:reservation@shm-hohneck.org


Ce calendrier est prévisionnel et peut changer en foncEon de certaines contraintes. J’invite tous les 
membres à bloquer leur agenda dès à présent et à aller de temps à autre sur notre site; ce calendrier 
est mis à jour si besoin. 

En guise de conclusion, je Eens à vous remercier tous pour votre souEen et votre confiance durant ce 
2ème mandat. Et oui, cela fait maintenant 6 ans que j’ai le plaisir de présider ceKe associaEon qui 
gère ce bel endroit. Mon mandat s’achève dans quelques minutes.  

Mes remerciements vont également aux parEcipants à nos séances de travail, aux permanents d’été, 
aux membres du comité et aux membres du bureau (François, Alain et Stéphane). 

GRAND MERCI A TOUS. 

        Lionel WINTER


